

Neue Trikots für die F1

Die Jugendspielgemeinschaft (JSG) Eintracht Höhbernsee kann sich wirklich freuen. Die F1-Junioren haben allen Grund zur Begeisterung, denn sie erhalten brandneue Trikots, die großzügig von der Allianz General Vertretung Artjom Krell gesponsert wurden. Artjom Krell, ein ehemaliger Spieler der JSG, überreichte den kleinen Fußballern und Fußballerinnen die einheitlichen Outfits für die bevorstehende Rückrunde.

Diese Trikots sind mehr als nur Stoff und Farbe – sie sind ein Symbol für Gemeinschaft, Teamgeist und Stolz. Wenn die jungen Spielerinnen und Spieler das Spielfeld betreten, werden sie nicht nur von ihren Eltern und Trainern unterstützt, sondern auch von einem Unternehmen, das sich aktiv für den lokalen Sport und die Förderung der Jugend einsetzt.

Die JSG Eintracht Höhbernsee möchte sich von Herzen bei Artjom Krell bedanken. Diese großzügige Geste wird sicherlich dazu beitragen, dass die Kinder mit noch mehr Begeisterung und Motivation auf dem Platz stehen. Die Vorfreude auf die Rückrunde unter freiem Himmel ist spürbar, und die kleinen Fußballhelden können es kaum erwarten, ihre neuen Trikots zu tragen und ihr Bestes zu geben.

Wir wünschen den F1-Junioren viel Erfolg in der Rückrunde! Mögen die neuen Trikots nicht nur auf dem Spielfeld, sondern auch im Herzen der Spielerinnen und Spieler strahlen!



